

## Polres Malang Salurkan Bantuan Air Bersih di Dua Desa

Achmad Sarjono - MALANG.JURNALIS.ID

Sep 10, 2024 - 13:22



MALANG – Kepolisian Resor (Polres) Malang, Polda Jawa Timur, kembali menyalurkan bantuan air bersih kepada warga yang mengalami kesulitan air akibat kekeringan di wilayah Kabupaten Malang.

Penyaluran bantuan kali ini difokuskan pada dua desa di Kecamatan Donomulyo dan Sumbermanjingwetan, Senin (9/9/2024).

Kasihumas Polres Malang, AKP Ponsen Dadang Martianto mengungkapkan, penyaluran air bersih dilakukan menggunakan truk tangki air milik Polres Malang yang berkapasitas 5.000 liter.

Polres Malang juga berkolaborasi dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) dan Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kabupaten Malang, yang turut mendistribusikan air bersih menggunakan tangki air dengan kapasitas yang sama.

“Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kami terhadap masyarakat yang kesulitan mendapatkan air bersih, terutama di musim kemarau,” ujar AKP Dadang, Senin (9/9).

Penyaluran bantuan air bersih di Kecamatan Sumbermanjingwetan diprioritaskan di Desa Sumberagung, di mana sekitar 529 kepala keluarga (KK) yang tersebar di 12 RT.

Sementara itu, lanjut AKP Dadang pendistribusian air bersih di Kecamatan Donomulyo dilakukan di Desa Sumberoto yang menyuplai kebutuhan sekitar 52 KK.

Menurut AKP Dadang, penyaluran air bersih ini akan terus dilakukan setiap hari hingga kebutuhan air tercukupi secara alami.

Dengan adanya sinergi antara pemerintah dan kepolisian, diharapkan masalah kekeringan yang dialami warga dapat segera teratasi, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan lebih baik.

“Kami berharap kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara Polisi dan masyarakat serta memperkuat rasa gotong royong di tengah kehidupan sosial,” pungkasnya.

Diharapkan bantuan air bersih ini dapat meringankan beban warga yang terdampak kekeringan akibat musim kemarau panjang.

Sementara itu, warga Desa Sumberagung menyambut dengan antusias bantuan yang diberikan oleh Polres Malang, BPBD, dan PDAM Kabupaten Malang.

Mereka menyampaikan apresiasi atas upaya tersebut yang sangat membantu memenuhi kebutuhan air bersih warga selama krisis air.

“Terimakasih pak, bantuan air bersih ini sangat berarti bagi kami,” ungkap salah satu warga. (\*)